

BERITA TERBARU

Hadiri Musrenbangdes, Babinsa Kalikondang Dukung Pembangunan Untuk Meningkatkan Kesejahteraan Warga

Muhammad Makruf - DEMAK.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 25, 2022 - 11:22



Giat Babinsa Kalikondang Dukung Pembangunan Untuk Meningkatkan Kesejahteraan Warga

DEMAK - Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbang) Desa adalah forum musyawarah tahunan para pemangku kepentingan desa untuk menyepakati Rencana Kerja Pembangunan Desa (RKP) tahun anggaran yang

direncanakan. Melalui Musrenbang di harapkan akan mampu membangun kesepahaman tentang kepentingan dan kemajuan Desa, dengan cara mengakomodir semua potensi dan sumber-sumber pembangunan yang tidak tersedia baik dari dalam maupun luar.

Dalam Rangka mendukung program pembangunan di desa binaan, Babinsa Desa Kalikondang Kodim 0716/Demak Pelda Paijan menghadiri kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Desa Tahun 2023 antara Pemerintah Desa dan BPD Desa Kalikondang Kecamatan Demak Kabupaten Demak yang dilaksanakan di Aula Desa Kalikondang. Senin 24/10/2022.

Dalam Musrenbang ini diharapkan dapat menghasilkan kesepakatan yang nantinya akan membuat desa lebih maju. Babinsa selalu siap membangun sinergitas dengan perangkat desa serta elemen masyarakat lainnya, yang tujuannya untuk membantu dan mensejahterakan masyarakat.

Babinsa Kalikondang Pelda Paijan menyampaikan “Melalui Musrenbang, diharapkan akan mampu membangun kesepahaman tentang kepentingan, serta kegunaan pembangunan demi untuk kemajuan desa. Dengan adanya kegiatan Musyawarah ini, diharapkan usulan maupun saran dari masyarakat terkait pembangunan yang harus diprioritaskan,” ujarnya.



Pelda Paijan menyebut, bahwa pihaknya akan selalu siap membantu dan mendukung setiap pembangunan yang telah direncanakan oleh Pemerintah Desa. “Sebagai Babinsa, kami akan selalu siap membantu dan mendukung setiap program pembangunan yang telah direncanakan, dengan harapan dapat memajukan dan meningkatkan pembangunan yang lebih baik lagi,”

“ Hal tersebut untuk membangun sinergitas dengan perangkat Desa serta elemen masyarakat lainnya, yang tujuannya untuk membantu dan mensejahterakan wilayah binaan yang harmonis antara TNI dan masyarakat, serta dapat memperkuat Birokrasi unsur pemerintahan desa, pungkas Pelda Paijan. Pendim 0716/Demak.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak